

COMITÉ 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SEMLH

La Légion d'honneur à la Maison du Combattant d'Anse

La Société d'Entraide de la Légion d'honneur a rendu visite aux résidents de la Maison du Combattant d'Anse.



Devant une cinquantaine de pensionnaires, du personnel de l'établissement, de son directeur M. **Lacourie**, des représentants de la municipalité ansoise, les membres de la Légion d'honneur du Beaujolais ont partagé un après-midi de convivialité.

De **Napoléon** à nos jours en passant par le général **De Gaulle** ont été évoqués, devant un auditoire attentif, les évolutions de la Légion d'honneur premier ordre national, en particulier en terre beaujolaise.

Après avoir offert quelques fleurs aux pensionnaires, le verre de l'amitié a clos ce moment de solidarité et d'échanges entre les générations.

Merci à Monsieur le **directeur** et à tout son **personnel** pour qualité et la chaleur de leur accueil.

Anse le vendredi 27 Janvier 2012

Médecin Général Inspecteur (2s) Claude **Kalfon**

Président du Comité du Beaujolais.



